



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

La presidenta Claudia Sheinbaum cierra la semana motivada por las reformas que están siendo aprobadas en el Congreso, algo que de lo que puede darse el lujo gracias a la mayoría legislativa que tiene Morena.

El problema es que algunas de estas reformas implican acciones que van en contra de declaraciones que en el pasado tuvieron sus compañeros de partido, como es el caso de la que tiene que ver con la Guardia Nacional, que ha pasado a ser un cuerpo de seguridad que tiene facultades de investigación -incluso más allá de lo para muchos es permisible- como parte de la Secretaría de la Defensa, algo que lleva la conversación pública al tema de la militarización de la seguridad pública.

En redes sociales circuló un video de Jesús Ramírez Cuevas, actual coordinador de asesores de la presidencia, en el que se le escucha decir que "van a querer usar al ejército ya, como fuerza de seguridad policiaca en todas las labores que implica la seguridad pública y el control social, eso tiene un nombre, se llama dictadura", además de que otro cercano colaborador de la mandataria aseguró que sería una Guardia Nacional con mando civil, algo que finalmente no se dio.

Además, como parte de las críticas que hizo la propia presidenta Sheinbaum esta semana que termina en contra de los consejeros electorales del INE que dieron a conocer irregularidades en la elección judicial, la presidenta nacional de Morena, Luisa María

Alcalde, salió a presentar las supuestas ligas de quienes piden la anulación de la elección con partidos de oposición, algo que llamó la atención porque antes se acusó a esos mismos partidos de no participar en la mencionada votación, además de que -se supone- estamos en un país libre en el que se puede presentar cualquier recurso jurídico ante lo que se considere como un acto negativo o que vulnera ciertos derechos.

Parece que además de revisar lo que sucede en materia de comunicación en su administración, la presidenta también tiene que estudiar lo que pasa con algunos de sus compañeros de partido, que de inmediato reprueban cualquier acto sea de partidos o de organizaciones sociales, con acusaciones

de por medio, algo importante si no quiere que la percepción de que se está instalando rápido un gobierno autoritario crezca por este tipo de actitudes.

APUNTES ELECTORALES

Luego de las críticas de la presidenta por lo que llamó "posturas políticas" de 4 consejeros electorales del INE, éstos dieron a conocer su voto particular, en el que destacan las coincidencias que tuvieron al momento de revisar la elección judicial, destacando que "este voto particular no solo expresa una postura, sino que busca dejar constancia de que, frente a la duda razonable, se debe investigar y actuar con responsabilidad institucional".

Los recién electos ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación ya tuvieron su primera reunión de cara a la toma de posesión que tendrán en septiembre.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesvigueras>



Foto Gobierno de México